

# *Le gouvernement de l'Équateur est critiqué pour sa persécution contre l'ancien président Rafael Correa*

---



Quito, 15 août (RHC)- L'analyste juridique équatorien Augusto Tandazo a affirmé que ses concitoyens en ont assez du gouvernement de Lenín Moreno en particulier de la persécution contre l'ancien président Rafael Correa.

Augusto Tandazo a assuré qu'il existe des plans pour ternir l'image de Rafael Correa et du mouvement politique Révolution Citoyenne qui a garanti l'emploi et de meilleures conditions de vie au peuple équatorien.

Il a également ajouté que l'on accuse Rafael Correa d'avoir reçu des pots-de-vin, de trafic d'influences, de concussion, d'association de malfaiteurs car tous les sondages le donnent gagnant, avec une large majorité, au premier tour des présidentielles.

Augusto Tandazo a rappelé que Rafael Correa lui-même a évoqué la possibilité de revenir à la politique pour défendre les acquis de la Révolution Citoyenne face à l'actuelle régression néo-libérale.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/199118-le-gouvernement-de-lequateur-est-critique-pour-sa-persecution-contre-lancien-president-rafael-correa>



**Radio Habana Cuba**